
Ausschussvorsitzender Herr Jonen erklärt, dass dieser Tagesordnungspunkt auf einen Antrag 
der Fraktion für Bürger vom 26.04.2008 zurückgehe. Die Fraktion für Bürger ist nicht als 
ordentliches Mitglied in dem Stadtentwicklungsausschuss vertreten, hat aber nach dem Wortlaut 
der Gemeindeordnung das Recht, im Ausschuss sein Anliegen zu vertreten. Herr Jonen erteilt 
deshalb dem Vertreter der Fraktion, Herrn Nöthen, das Wort, den Antrag einzubringen. 
 
Herr Nöthen trägt seinen Antrag vor und erklärt, dass im Rahmen der Beratungen zu dem 
Einzelhandelskonzept festgestellt wurde, dass eine große Anzahl der Kunden des zentralen 
Versorgungsbereiches der Stadt Meckenheim aus Altendorf Ersdorf kommen. Deshalb sei es 
wichtig, dass der Ortsteil einen Lebensmittelladen bekommt. Dies wäre wichtig für die 
Neuansiedlung von Bürgern sowie für die Verbesserung der Infrastruktur. Als Standort wäre das 
Obstlager der Raiffeisenbank geeignet. Der Antrag wäre als Arbeitsauftrag an die Verwaltung zu 
verstehen, wenn mit Investoren gesprochen wird. 
 
Ausschussvorsitzender Herr Jonen erklärt, dass der Antrag, so wie er gestellt wurde, ohne 
Beschluss zur Kenntnis genommen wird. Bei Gelegenheit wird man sicher wieder auf das 
Thema zu sprechen kommen. 
 
 


